



—発行所—
山形県理容業
環境衛生同業組合
〒990 山形市清住町3-2-65
電話 0236-45-3525
発行者 富樫富太郎
編集者 長沼日出夫
購読料 1部10円毎月1回発行
組合員の購読料は賦課金の中に含まれて居ります。

六十年度地方会議



—あやめ咲きほこる 長井支部を会場に開催—

午前十一時、司会の長井支部那須勇副支部長の開会宣言により開催、支部の小川支部長の歓迎の挨拶のあと置賜理容協議会を代表して細谷会長挨拶、そして主催側の富樫理事長が地方会議の在り方を説明し出席者に対しても敬意を表明した後、理容業振興計画と標準経営約款登録について常日頃の接客マナー、低下する一方の理容店の経営方針の現況など隨時とり入れて詳細をわかりやすく説明、集つた組合員も終始うなずきながら聞き入っていた。

続いて総代会で承認された新部長の挨拶と自己紹介がユニークに発表された。

山形県理容業環境衛生同業組合主催で置賜理容協議会（会長、細谷勢次）主管の昭和六十年度地方会議、懇談会が去る七月一日、水と緑と花の長井市アヤメ咲き誇る日本一の名園のすぐ隣りの「はぎ苑」で置賜管内の組合員一二〇余名が参加して期待と興奮の熱気の中で開催された。

各部長の本年度の抱負と事業方針の骨子の簡略は次の通り
長沼広報部長——「理容やまがた」の刊行（内容は特に充実化を計る）文化展・カラオケ大会・ミスバーバーコンテスト、併せて参議員の齊藤栄三郎氏の記念講演を予定。
木村組識部長——営業約款の対処、「理容まつり」の全員参加促進、青年部・婦人部の集い、11月21～22日の全国野球大会参加。
石沢事業部長——器具機材の廉価販売は特に地元業者からあつせんする「理容まつり」の成功への協力と景品の厳選。
梅津経理部長——組合員の賦課金による組合運営、使途内訳の解釈。
小川総務部長——理事長始め各部長役員と緊密な連携をとり乍ら更に飛躍発展へ尽力推進。
仲條教育部長——連続講習会の実施、各種技術講習会等の積極開催。
細谷副理事長——融資に関する説明、各種共済内容変更に伴う説明、各種共済への積極加入の推進。
込手統解説。
※各部長共通してやる気十分指導、条件変更、公庫への申請手続解説。

士気旺盛な武士ばかりで、出席した組合員は頼り甲斐のある、委せて悔いのないトップであることを確信し深い感銘を受けた筈である。その後質疑に入つたがその中の一部を披露してみたい。

小関（米沢） 「Pグループにおける年齢に対しても廃業してからの掛金は……」

本間共済部長 「廃業してからも継続して掛けている」

小関 「支部長判断で、とかいうがそれはどうか」

部長 「加入資格に基づく判断で現会員のプラスになる様な含みある判断、ケースバイケースで制度を活かした運用と決済で納得できる様な判定をしている」

高橋（長井） 「加入証の発行について」

部長 「連合会用、会社用、支部用、組合員用の複写用紙のうちの三枚をもつて加入証に充てる」

磯貝（米沢） 「①若人の男子パマーのうち殆んどの顧客が美容院へ流れている現状についての対応策について、②カラーラについて、悪徳会社の誇大広告の良否、③店舗の改装等の設計について専問アドバ

理事長 「①について、理美容間の対立について話し合いはついている訳だが、シティへアーレの出来る店に行く若人気質、ケンカ両成敗、おたがいに最高技術を駆使して客の心理をも採り入れた競合。②全理連で最重抗議をして謝罪文を掲載させた。③タカラベルモント社は總合理容商社として恩恵があるので他の専門設計士は置いていない」
佐藤（川西） 「流計によると一店舗あたりの顧客動員数の数字上の比率についての考え方はどうか」
理事長 「ペーパー理容師も多くいるので確定的な数字は解らないが現状では東北は最低の方で尻から三番目までに入っている操業度である」
小関（米沢） 「理容まつり」の景品は支部単位で決められないか」
石沢事業部長 「各データーを各方面から煮つめた上での事であり、県の事業でもあるので十分に考えた上で期待に添える景品を……と考えている」
小関 「支部毎に景品は購入出来ないか、ボスターは県総一のものであっても品物を各支

部で購入するのはどうか」
理事長「前提は崩せないので組織上のことでもあるのでそれは出来ない」
司会者の再度の要求にも後続質問が無いので長時間の会議もここに打ち切られた。
最後に米沢支部長の長沼氏による閉会の辞をもつて全部終了、引き続き親睦の懇親会に入った。
県組合のトップと組員の確執のない地方会議であり、ミニ総代会でもある同会議が、この場に盛大で意義深く現今の経営に直結していることを身に染みて感じとった人も多いことだろうし、平常は論じ合うことのないトップとヒザを交じえて語り合うということは、実生活を一般と安定に導くことにもなるのではないか。のだろうか。

深刻な問題の多発する現世の状況下で難問を解き経営の伸び悩みに取り組むことになる糧として現実重視の姿勢を忘ることなく、前向きに論議展開のできる有意義な地方会議であつたことは云うまでもない。

60,山形県理容イベントPARTⅡ

- 文化展
 - ミスバーバーコンテスト
 - 講演会
 - NEWヘアー競演
 - カラオケ大会



參議院議員

組合員の皆様暑い夏もどうやら終りをついた様ですが如何お過しのこととございましょう。組合のイベントパートⅡの開催も十一月四日と決定され就行部担当の方はそれらの内容の立案、それにともなう手配等に万全を期して居ります。特にこの度の催しのメインとして国務の非常に御多忙のところ、山形県理容同業組

岸藤先生を 迎えるにあたり

山形県理容組合理事長　富樺　富太郎

二十世紀に向つて消費者二
一ズも社会の流動に依りきび
しい変化が予想されます。
従つて私共に与えられた使命
を充分認識する良い機会であ
ると存じます。公衆衛生の増
進向上を図る業種として益々
その責任を果さねばなりません。
ん。当日御逢いすることを樂
しみに致して居ります。

北村山婦人部だより

北村山婦人部では、さる七月八日湯舟沢温泉に於いて、第一回の役員会を、井上支部長さんを、さん、宇野組織部長さんを、お迎えして開きました。

めての会合です。各地区の正副班長さんも出席され、和氣合々のうちにこれから一年間、婦人部の事業計画について話し合い、今年は「体力づくり」を主に行う事となりま

した。又、支部長さんの話しひで、「和を大切に」「みんな仲よく」、組織部長さんの「自分達の出来る範囲で無理をしないで」の言葉を、大にし、みんな力を合せて頑張つて行くことを再確認しまし

県教育部では去る六月八日理容会館において、出場選手の強化練習会が開催されました。富樫理事長さんの激励の言葉を受け、仲條教育部長・松田副部長・鹿野理事、そして講師会三ブロック長の指導のもとに、六名の代表選手が一せいに練習が行なわれました。いつも音楽にのつて仕事をしているせいいかなかなかのつてこない。松田先生より、「カツ」を入れられ二回目の練習でやつと活気がおびて来て、行動もキビキビし、声も



津田

七

いせいがいい。出来上った作品も選手の個性を出していると思いますが、一つの作品にしても良い部分とまだ完成されていない部分が同居している感がありました。大会まで少しでもベストな作品が完成されます様頑張って下さい。そして山形県の代表選手であるということを忘れないで下さい期待してます。

連日三十度以上の真夏日の続いている八月二十六日、会員八十数名が産業会館大ホールに集い、往く夏を惜しむかのように若いも若きもファーバーした。尚今回は十一月に山形で開催される理容イベントPART2に出場する代表決定予選会も兼ねているとあって午後五時開会と同時に異様な熱気があたりを支配した。歌好き人間が競ったカラオケ大会ではほとんどの人があがっているのがわかり、自分の事のように心を痛めた。熱戦を勝ち抜いて栄えの代表となつた、馬場俊一さん、小林恒子さん、酒田支部の為に大いに気を吐いてもらいたいものです。

ミス・バーバー部門にはたた二名の応募しかいなく甲乙つけがたい感じで見守つていけた所、富樫理事長の援い配慮で二名共県大会出場を果した今野京子さん、斎藤恵美さん

ガンバレ。

乾杯の後は、冷房もきかないくらいのゲームあり、歌ありで、笑顔・笑顔の輪が広がった。強烈なリズムのディスコタイム、かと思えば婦人部

の皆さん、酒田音頭の踊りと奇妙なコントラストでしめくり午後八時半に閉会した。

外へ出れば夏の終りが近づいた事を予感するかのような風を感じつつ、又酒田支部の益々の繁栄を願つて……。

酒田支部広報部長

菅原 昌男



ビックサマーパーティ開く

の皆さん、酒田音頭の踊りと奇妙なコントラストでしめくり午後八時半に閉会した。

北村山支部
商工會

共催講習会

北村山支部の五大事業の一つであり、年二回開講される三市一町商工会と支部共催による一回目の講習会が、梅雨明けも間近い六月十五日開催された。昨日までの雨も晴れ上がり気温も低くまさに講習会日和会場を大石田商工会館に受けた。植松講師のパーカット講者八十余名、滝花・植松両講師を迎えた齊藤経理部長の司会で鈴木総務部長の挨拶、商工会長の挨拶、植松教育部長の今回の講習会の主旨説明があり午前中は滝花講師のレディス・カット二題。

「グラデーション・レイヤーカット」パートを左にとり右サイドにウエーブを作り左サイドからバックにストレートラインを付け、カットをおいてもバックネープを右より左の方を長めにしたサロンで応用のきくスタイル。

「ボブバリエーションスタイル」これは今若者の間で大変流行しているツーブロックヘアードです。バックの中の部

分を短く刈り上げ上部のロングの部分でボブを作りサイドは、左右をアシンメトリーに又、右側をツーブロックにし耳を完全に出して耳上部の髪をツンツンカットに仕上げたN O Wのスタイル。

午後からは、植松講師のパ

ティー・バリエーションを女

性をモデルにして正確なカッ

トから生れるヘアスタイル。

全理連から発表されるニュ

ヘアの中でも応用範囲の広い

サロンでも売れるスタイルで

あると説明がありそのテクニ

ックは各所で応用された。

清野講師のミディアムアイロン

仕上げ、又県大会に出場され

た選手のウイッグによる作品

も数多く展示され県大会を見

出できない人には大変参考に

なり、従来の講習会とは形式

を変えた大変有意義な講習会

であり次回の講習会を期待し

午後四時閉会致しました。

北村山支部
鈴木 直信

県講師会総会を 終える

山形県理容組合講師会並びに東北講師会総会が去る六月二十四日南陽市赤湯ホテル御殿守にて開催され、昭和六十年度の事業及び決算報告後、役員の改選が行なわれ、本間前会長に変り新会長に仲條氏が選出された。

尚、新役員は次の通り

相談役

富樫富太郎理事長
細谷勢次副理事長
会長 仲條志治郎氏

監事

村岡 岡崎正之
佐藤 岡崎政喜
村岡 佐藤 喜一
佐藤 岩貫之
五十嵐 富樫博
石沢 細谷 喜一
荒井 和子
細谷 照信
和子 恒雄
佐藤 保雄
柏谷 政考
佐藤 一幸
菅井 雄氏

佐藤 保雄
柏谷 政考
佐藤 一幸
菅井 雄氏

以上的新役員にて昭和六十一
年度の予算及び事業内容を採
択し前本間順市名会長の才知
に伴うべく後任の仲條会長と
の事務引次ぎも終了、東北講
師会との連立に於ける山形県
の理容業界発展に努める講師
至誠の遂行に活発な質問の中
心をなす意義は技術の研鑽と
貢献に終止した。

理事

植松 津田 律氏
栗野 一柳 浩良氏
庄内 ブロック会長
佐藤 植松 好雄氏
正吉氏

村岡 博
佐藤 植松 好雄
正吉氏
貢献に終止した。

消防署見学

連日の雨も、本日は梅雨とは思えない、盛夏を思わせる、暑い一日となりました。

七月八日、酒田消防署の御協力をいただきまして、火災防

御並びに救急知識について学びました。全国の火災発生状況についての、お話を斎藤係長さんからありました。去年全国で焼失した軒数が、

六万四千軒、一日平均にして、六百七十四軒という膨大な数にのぼっており、死亡者が二千人で、一日平均にして、六

人の尊い命が失なれ、損害額、千五百億円という想像に絶する数には唯、驚嘆の至りでした。その原因として、

石油ストーブの過失、次にガス湯沸し器、それ

何れも各家庭で日常使用されているもので、私共の最も身近な器具で、ほんとうに恐怖感を覚えました。この様な器械を使用する時は、絶対離れない事が一番かんじんであることを教示されました。日頃私達の器械の取扱いについて反省させられました。続いで救急又実習のお話を、阿波さんがおしえてくれました。まず救急の半数が急病であり、去年で二千四百四十三件、一日平均六～七回の出動、署員の方々もお仕事とはいい大変だなあと思いました。その後

最後に化学火災に対する粉末おもてなし、盛夏を思われる、暑い一日となりました。消防署見学は見ておりますが、実際に使用したのは初めて、体験すると云うことが、如何に実力があるか、しみじみと感じました。その後保管についても、湿気のおよばない所、そして家族のだれもが目のつく所等、ほんとうに知識のない私達にとって貴重な、得がたい見学でした。「怖いのは消したつもりと消えたはず」の用心気を付けてね。今あらためて御指導下さった署員の皆様に感謝致します。そして無事故で御活躍下さることをお祈り致します。



お祈り致します。

部員の皆様お忙がしいところ

御協力下さいましたことに御

礼申し上げます。

鮑海支部婦人部

今野 愛子

手数料名	現行額	改定額	施行日
免許手数料	3,200円	3,600円	60・9・1
検査手数料	9,500	10,000	〃
免許証の書換 交付手数料	1,200	1,600	〃
免許証再交付 手数料	1,800	2,100	〃

昭和60年9月1日より理容関係の手数料が左記のとおり改定になりますので、今後の申請事務についてよろしくお取計らい下さるようお願いいたします。

山形県理容組合理事長
富樫富太郎



井上藤太氏常任理事事業部長に就任



去る8月6日の理事会の席上前事業部長石沢秋三氏の退任にともない後任部長として井上藤太氏(北村山支部長)が選出された。今後の活動が期待される。尚組織担当副部長後任には長南誠氏(藤島支部長代行)が決定した

上藤太氏(北村山支部長)が選出された。今後の活動が期待される。尚組織担当副部長後任には長南誠氏(藤島支部長代行)が決定した

○マイホームと税金
マイホームを持つことは多くの方の夢でしょう。しかし、実際にマイホームづくりにとりかかると、資金計画や設計などいろいろな問題がでてきます。税金もその一つです。そこでマイホームに関係のある税金について、そのあらましを説明しましょう。

不動産を取得するときの税金で、税率は不動産の価額(固定資産税評価額)の三%ですが一定の要件に該当すると税額が軽減されます。

不動産を取得したときにかかる税金で、税率は不動産の価額(固定資産税評価額)の三%ですが一定の要件に該当すると税額が軽減されます。

△不動産取得税……地方税

△

不動産を取得したときにかかる税金で、税率は不動産の価額(固定資産税評価額)の三%ですが一定の要件に該当すると税額が軽減されます。

△不動産取得税……地方税

○理美容用・ユニフォーム・白衣の専門店
シロワやまもと寛斎ブランドリビモードオリジナルブランド
電話一本で貴方のお店へ・出張販売・車内に300点見本有り

- ①カタログより現品を見て
- ②貴方の身体に合せて下さい
- ③生地・色などよく見て下さい
- ④御自由にお選び下さい。

ユニフォームの丸 正

担当・マスコ

〒990
山形市鈴川町2丁目6-39

TEL 0236 42-6753

